

# Lichtkunst im Alten Fachwerkhaus

**Kreis Hildesheim.** Mit Licht lassen sich vergängliche Kunstwerke schaffen, die, wenn sie fotografiert werden, jedoch eine ganz eigene Kunstform darstellen. Vor mehr als zwei Jahren hat Frank Behr aus Groß Düngen eine Lightpainting Gruppe gegründet.

Diese Gruppe ist nun vom Kulturverein Groß Düngen eingeladen worden, eine Auswahl der entstandenen Werke im Alten Fachwerkhaus zu präsentieren. Am kommenden Sonnabend, 28. September, um 20 Uhr ist es soweit.

Die Besucher können nicht nur die Kunst betrachten. Bei Interesse erklären die Gruppenmitglieder auch die Technik, die dahinter steckt.

Die Ausstellenden am Sonnabend sind: Dirk Standke, Kersstin Ligendza, René Stang, Roland Poloczek, Meike Kebeiks und Frank Behr.

*am*